



Los XXX Juegos Cabildo de Tenerife reunirán a unos 13.000 jóvenes de 8 a 16 años en la campaña 16-17

La competición, que es patrocinada por la Fundación DISA, contempla 25 modalidades deportivas y se enmarca en la estrategia Tenerife 2030

Tenerife – 03/11/2016. La Corporación insular presenta los XXX Juegos Cabildo de Tenerife, competición que prevé congrega a unos 13.000 deportistas de 8 a 16 años a lo largo de la temporada 16-17 en 25 modalidades deportivas. La prueba cuenta con el patrocinio de la Fundación DISA y la colaboración de los ayuntamientos y Federaciones Insulares. La actividad comienza este fin de semana, 5 de noviembre, con la disputa de las modalidades de voleibol y judo, cuyo debut tendrá lugar en el Pabellón de Tijoco (Adeje).

La competición fue presentada hoy [jueves 3] por el presidente del Cabildo, Carlos Alonso; la consejera de Deportes, Cristo Pérez; y la directora gerente de la Fundación DISA, Raquel Montes. Alonso señaló que los Juegos Cabildo “se enmarcan en la estrategia Tenerife 2030 que desarrollamos para conseguir una isla más preparada, sostenible, cohesionada, equitativa, competitiva y conectada a través del impulso de la educación, la cultura, el deporte, el emprendimiento, la innovación y la tecnología. El deporte es una herramienta perfecta para transmitir valores como el juego limpio y por eso es importante seguir apostando por los Juegos Cabildo”.

“Son 30 años fomentado el deporte de base, con cientos de miles de chicas y chicos que han podido practicar modalidades diferentes al fútbol y el baloncesto”, explica Alonso. El presidente del Cabildo quiso expresar su agradecimiento “a todas las personas que han hecho posible en estas tres décadas que esta competición sea un referente en Tenerife y Canarias. Hemos aumentado la participación en los últimos cinco años, pasando de 10.500 a 13.000 practicantes y en la última edición tuvimos casi la paridad de participantes entre chicas (49%) y chicos (51%), lo que nos debe de servir de estímulo para seguir fomentando la igualdad”.

Por su parte, Raquel Montes indica que “desde la Fundación DISA cumplimos nueve años apoyando una iniciativa como los Juegos Cabildo, una competición que aúna valores como el trabajo en equipo, sacrificio, esfuerzo, solidaridad e igualdad que también definen a nuestra marca. No es fácil que una competición cumpla 30 años y por ello quiero felicitar a todas las personas que hacen posible que los Juegos Cabildo salgan adelante”.

Por su parte, Cristo Pérez detalló que las principales novedades para esta edición están en las modalidades de balonmano y waterpolo, que tienen nuevos formatos: “Vamos a tener una competición de Copa en balonmano similar a la que se realiza en voleibol, mientras que en waterpolo, los partidos de las categorías alevín e infantil, que hasta el momento consistían en concentraciones lúdicas, pasarán a formar parte de una competición reglada. Esto ha sido posible gracias al acuerdo obtenido con la Federación Canaria de Natación”. Además, las pruebas el Deporte Adaptado pasan a formar parte



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

DEPORTES

del Plan Insular de Deporte Adaptado (PIDA) que desarrolla el Cabildo y que está destinado a todos los centros de educación especial de la Isla y a los deportistas con discapacidad no federados.

Las modalidades deportivas de los XXX Juegos Cabildo de Tenerife -entre las que no se incluyen fútbol y baloncesto- son las siguientes: ajedrez, atletismo, bádminton, balonmano, béisbol, bola canaria, campo a través, ciclismo, frontenis, fútbol sala, gimnasia rítmica, judo, lucha canaria, natación, natación sincronizada, orientación deportiva, patinaje artístico, rugby, salvamento y socorrismo, trial, taekwondo, tenis de mesa, voleibol, voley playa y waterpolo. Además, se consolidan la Diver Rítmica y Kick Ball como iniciación a la gimnasia rítmica y el béisbol, respectivamente.

Los Juegos Cabildo de Tenerife siguen potenciando las redes sociales con la nueva imagen puesta en marcha en la pasada edición en su web deportestenerife.com y su facebook y twitter, que permiten una mejor comunicación entre los usuarios, la organización y el público en general.

En la temporada pasada tomaron parte 12.918 deportistas de 30 municipios de la Isla, lo que supone un incremento del 23,6 por ciento en los últimos cinco años (10.448 en la campaña 2011-2012), un 2,3 por ciento con respecto al año anterior y la mayor cifra absoluta en la última década. Los deportistas que tomaron parte en la competición se distribuyeron en 6.326 chicas (49%) y 6.592 chicos (51%) repartidos en 1.807 equipos.

Los deportistas, de 8 a 16 años, disputaron 25 modalidades en una competición que se desarrolló desde octubre del pasado año hasta junio de 2016, con un total de 31 fines de semana. A lo largo del año se celebraron 1.884 encuentros (balonmano, voleibol, fútbol sala y lucha canaria); y 3.939 partidas (ajedrez, bola canaria, bádminton y tenis de mesa).

Un año más, las modalidades de atletismo y campo a través fueron las que contaron con una mayor participación, con 1.686 y 1.447 deportistas, respectivamente. Igualmente, la modalidad de voleibol superó el millar de participantes (1.378), mientras que en fútbol sala contó con una participación cercana al millar de deportistas (893).